



MEDIO AMBIENTE

Megamotor y Toyota España celebrarán el 'Día de reforestación Toyota 2010'

El concesionario de Toyota en Cantabria Megamotor y la propia marca ponen en marcha, por tercer año consecutivo el 'Día de reforestación Toyota', un proyecto que se desarrolla simultáneamente en todo el territorio nacional para educar y concienciar sobre la importancia de conservar el patrimonio natural, así como para contribuir en la regeneración de los bosques.

El próximo día 21 de noviembre, empleados, clientes y sus familias ayudarán en las tareas de conservación y reforestación con la siembra de semillas y plántones, en cada uno de los puntos de siembra distribuidos por toda la geografía española.

El Ayuntamiento de Noja también participa en esta jornada de reforestación, cediendo un año más una zona seleccionada para llevar a cabo la reforestación y conservación del patrimonio natural a través de la siembra de semillas.

Para el correcto desarrollo de la acción, Megamotor cuenta con la colaboración de la Fundación Félix Rodríguez de la Fuente y la Fundación Biodiversidad que aportan el asesoramiento técnico necesario, tanto en el apoyo de la gestión y localización de terrenos, como para la selección de semillas de acuerdo a las características de cada terreno.